

この三月迄に卒業した人數計は一五、二五八名です。これに女学校時代の九五四名を加えると同窓会のメンバーは一万六千人を超えます。歴史の重みもいよいよ五十周年に手が届く二年前です。同窓会の皆様のご活躍を期待し、母校後輩へのご支援を宜しく願います。

さて昨今の学校の状況ですが、学区内の進学校としての評価も定まり、活発な教育活動が行われています。ランド東側のブロック数年の先には恐らく柔道・剣道

校舎は耐震上から撤去され、ネット・フェンスに代わりましたが、側道の桜の樹は健在で花吹雪は見事です。

定時制用の食堂も新築されてこれが同窓会の総会場にもなっています。

多くの優秀が集まるこの武藏高校で、教頭として果たすべき役割を込めてどうかいろいろな事を聞かせていただければ幸いです。

私は高校時代を北アルプスの望める松本で過ごしました。最近そこの母校を訪れる機会がありまして校庭の桜が一抱え以上もある太木になつてている事にびっくり致しました。考えてみると三十年も経つた。考へてみると高校時代に見慣れた木の印象より太くなつてしまつた。考へてみると高校時代に見慣れた木の印象より太くなつてしまつた。

大きくなるには、高校時代の過ごしが大切と思っております。

勉学をする事は第一の目的とするとして、加えてクラブ活動やよい友人に恵まれる事も大切な要素だと思います。その点、春休み中でも体育館やランドから若者の元気な声が聞こえてくるこの武藏高校は、実に頼もしいと受け止めております。

校長室の外の桜は今八分咲き、満開直前です。小鳥がよく訪れて枝から枝へ飛んでいます。目を轉ると、奥多摩の山なみが思いのほか近く望れます。

## 桜の並木は健在です

—学校の近況から—

学校長 毛利順男



# 63年度 同窓会総会

5月8日(日曜日)

会場 …… 会議室  
時間 …… 午後1時～4時  
会食 …… 午後1時半～(会議室)  
会費 …… 500円(今年卒業の新会員は無料)

- ジャズ演奏……武田バンド
- なつかしい先生の部屋で  
心ゆくまで先生とお話し下さい。
- 同期会など開く予定でしたら  
ご連絡下さい。



教頭 和田征士

武藏高校に着任して



第23号

編集発行  
武藏野市境4-13-28  
都立武藏高校  
同窓会編集委員会  
電話 武藏野(51)4554

母校創立50周年を前にして

同窓会長 若井博

同窓会事務局より

初夏の緑が鮮かに映える季節となりました。会員のみなさんお元気で活躍のことと存じます。本年も四百余名の新しい会員を迎え、同窓会もますます大きな組織へと着実な歩みを続けています。

会が年々大きくなつて行くとい

うことは、とりもなおさず母校歴

史の年輪の刻みが確かにふくらみ

をみせていることに他なりません。

母校の前身府立第十三高等女子

校が中野の地に開校したのが昭和十五年ですから、二年後の昭和六十五年で創立五十周年を迎える運

びとなります。実に半世紀の歴史

と伝統を持つ武藏高校となる訳で

す。本当にうれしいことです。

当然、学校側としてもこの記念

事業に取り組まることになろう

と思いますが、会としても喜びを

何らかの形として表わしたいと考

え、役員会でその事業のあり方に

ついて検討に入っているところで

す。

企画がまとめられた時点で改め

てご説明いたしますが、その折り

には、ぜひ、特段のお力添えをお

願いいたします。

五月八日は同窓会総会の日です。

以上の件についてもご提案申し上

げ、皆さんのご理解を得たいと考

えております。多くの方々からの

ご意見をお寄せいただきたいとも

考へております。総会へのご出席

をお願いします。



「あいさつ

前教頭 吉澤靖

武蔵高校にもなれて、ようやくこれから少しはお役に立てるかと

いう時機の転出で心苦しく思つて

います。

これから少しほんとうに同窓会には何のお力

添えもできないまま去つていくこ

とになり申しわけありません。ま

すますのご発展を祈っております。

校長室の外の桜は今八分咲き、

満開直前です。小鳥がよく訪れて

枝から枝へ飛んでいます。目を轉

ても大きな懸隔があり、赴任当初

はまごまごするばかりでした。そ

れも今はもう懐しい思い出です。

そして、職員室の窓から見えるい

ちょうの葉の芽吹きから深く繁つ

ていくまでの速さ、黄葉していく

過程での微妙な違いなど思い起

すのです。

〒180 東京都武藏野市境  
四一十三丁二二十八  
都立武藏高校内  
武藏高校同窓会事務局

◎住所・電話・勤務先等を  
変更された時は、必ず事務局へお知らせ下さい。  
卒業以来ご通知のない方は、大学在学中であつたり、就職先が記入してなかつたり、又、毎年五月に会員にお届けしている同窓会新聞「むさし」も届けられなくなります。

同窓会事務局より



## ご転任の先生方 ありがとうございました

### 武蔵を去るの弁

蒲生眞紗雄

音楽祭での最優秀賞、夏の合宿、

体育祭に文化祭そして楽しいスキ

ー教室、鉄腕アトムの卒業式、第二

部等々ありました。さらに印象深

いのは自転車シール問題からの公

開質問です。ハンドマイク使用

があれ程の問題をかかえていたと

は、とても勉強させられました。

教職員の方々と生徒諸君に感謝し

ています。

現在は都立昭和高校に勤務して

います。比較的自由な校風で異和

感はありません。そして今後は、

いつ、むさしの校歌合唱を聞くこ

とになるのだろうかと思つたりし

てします。

時間が大切に生活したいと思つ

ります。長い間お世話になりました。

同期会の皆様の御健康と御

活躍を祈っています。

元気な生徒とともに頑張っていき

たいと思います。

卒業生の皆様、どうぞお元気で

ご活躍下さい。

先生方には仕事上のことはもち

ろん、趣味も多種にわたりご指導

いただきました。

在校舎の近くにそのような武蔵野

の面影は現在ありませんが歌えば

た、美しい歌でした。

校舎は、しなやかで印象的でし

た、美しい歌でした。

教員としての自覚の足りない私です

が、なんとか無事やってきました。

が、なんとか無事やつてきました。

が、なんとか無事やつてきました。